

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Feuerwehr Siegburg führt seit vielen Jahren einen intensiven Austausch mit der Feuerwehr unserer Partnerstadt Guarda. Zur Fortführung der partnerschaftlichen Beziehungen findet ein regelmäßiger Austausch der Kollegen der Feuerwehr Guarda und der Feuerwehr Siegburg statt. In diesem Jahr werden drei Feuerwehrmänner/-frauen aus Guarda für zwei Wochen zu uns nach Siegburg kommen. Avisierter Zeitraum ist der 08. bis 23. November. Neben dem persönlichen Austausch und der dadurch bedingten Intensivierung der Partnerschaft nehmen die Kollegen aus Guarda an Ausbildungsveranstaltungen, Einsätzen und Übungen in der Feuerwehr Siegburg statt. Hinzu kommen diverse Ausflüge, um den Kollegen aus Guarda Siegburg und die Umgebung näher zu bringen. Im kommenden Jahr ist ein zweiwöchiger Aufenthalt von Kollegen aus Siegburg in Guarda geplant.

Die Unterbringung erfolgt auf der Feuer- und Rettungswache in Siegburg. Für die Kosten der Verpflegung, Ausflüge, Eintrittsgelder usw. kalkulieren wir ca. 3.000,- €. Wir wären Ihnen sehr verbunden wenn Sie uns hierbei finanziell unterstützen könnten. Bei Rückfragen erreichen Sie mich unter 0162/2594246

Viele Grüße

Markus Völker